

<https://www.ouest-france.fr/normandie/saint-vaast-la-hougue-50550/un-31-mai-festif-sannonce-a-saint-vaast-la-hougue-lors-du-passage-de-la-flamme-olympique-07076cf6-c538-11ee-bfe6-fbc37e462228>

Un 31 mai festif s'annonce à Saint-Vaast-la-Hougue lors du passage de la flamme olympique

Alors que Saint-Vaast-la-Hougue (Manche) a été retenue comme ville étape pour le passage de la flamme olympique le 31 mai 2024 dans le département, la municipalité se prépare à l'organisation d'une journée festive.



Le comité de pilotage veut faire du passage de la flamme le 31 mai une journée festive et sportive. | OUEST-FRANCE

Quest-France Publié le 09/02/2024 à 09h00

Depuis quelques mois, la ville de Saint-Vaast-la-Hougue (Manche) a été retenue par le comité olympique pour être une ville étape lors du passage de la flamme olympique dans le département, le 31 mai 2024. « **On n'est pas près de revoir les Jeux olympiques et qui plus est le passage de la flamme à Saint-Vaast-la-Hougue. C'est pour cela qu'il faut profiter de cette journée et la célébrer comme il se doit** », déclare Gilbert Doucet, le maire. Une flamme qui passera le 31 mai dès 10 h.

Pour que ce passage soit festif, un comité de pilotage deux quatre personnes a été mis en place pour organiser les festivités avec deux missions : organiser le parcours de la flamme et organiser une journée festive autour. Au sein du comité, Daniel Simon évoque les missions à réaliser. Pour ce qui est du parcours de la flamme, il explique. « **C'est d'abord géré par le comité olympique. Le parcours Saint-Vaastais, de**

1 000 mètres, partira de la grande jetée pour aboutir à la cale de la Marina. » Cinq personnes seront retenues par le comité olympique pour porter la flamme avec chacun 200 m à parcourir. « **Les cinq personnes sélectionnées ne sont pas encore connues.** » Un passage qui va être marqué par la présence de centaines de scolaires. « **On a invité 600 primaires et collégiens des communes de l'ancien territoire communautaire.** »

Le sport en avant

Pour ce qui est du second rôle du comité de pilotage, il est de gérer les manifestations sportives Saint-Vaastaises et alentour pour les labelliser. « **En 2019, la ville a été labellisée Terre de jeux 2024, dans le cadre de ces Jeux olympiques. Nous allons proposer aux manifestations sportives d'être également labellisées. Ce sera une manière d'évoquer les valeurs de l'olympisme** », poursuit Daniel Simon qui, avec le comité, proposera dimanche 18 février 2024 une randonnée sur le trajet de la flamme et sur les sites culturels. « **Ce sera la manifestation J-100.** »

[Lire aussi : 80e anniversaire du Débarquement : les blockhaus de Saint-Vaast-la-Hougue nettoyés](#)

Cette journée du 31 mai sera festive et sportive. « **La place Belle-Isle sera totalement occupée par des clubs de sports qui proposeront des démonstrations. On souhaite drainer un maximum d'associations pour participer à cet événement** », insiste Daniel Simon, qui évoque également des animations liées aux sports paralympiques. « **Il y aura aussi du volley assis en fauteuil entre autres.** » Les commerçants seront également mis à contribution pour animer et décorer les vitrines. « **Il faudra malgré tout respecter le cahier des charges du comité olympique en évitant certaines décorations réservées à des sponsors.** »